

01.11.2016

Bewegungsparcours wird verlegt

Nach Veto der Jägerschaft Standortwechsel zum Allwetterplatz

Offenberg. Einen Standortwechsel für das LEADER-Kooperationsprojekt "Bewegtes Niederbayern" hat die Gemeinde Offenberg vollzogen. Der Bewegungsparcours wird jetzt auf dem Allwetterplatz neben der Sportanlage Neuhausen installiert. Dafür sprach sich das Gremium in der Oktober-Sitzung einstimmig aus – im Falle einer Förderung durch LEADER. Gegen den bisher angedachten Standort am Wildenforst hatte die Jägerschaft ein Veto eingelegt, teilte Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer (CSU) mit.

Bei der nunmehr favorisierten Lösung könne man die sanierungsbedürftige 65 Meter lange Laufbahn und die Sprunggrube ersetzen. Wie Fischer weiter ausführte, ist Armin Egginger vom Fitness-Studio "Physical Concepts" in das Projekt eingebunden; eine Infoveranstaltung für die Anwohner habe bereits stattgefunden, so Fischer. Bisher wurden für das Projekt 55000 Euro veranschlagt, Dieser Richtwert gelte auch für den neuen Standort. Laut der Lokalen AktionsGruppe (LAG) Deggendorf kann der Parcours mit 60 Prozent, also maximal 29000 Euro gefördert werden; auf die Gemeinde kommen somit Kosten von 26000 Euro zu. Für die Erneuerung der Laufbahn müsse man mit etwa 40000 Euro rechnen, hierfür, so hieß es, ist keine Förderung zu erwarten.

Für Pflege und Unterhalt des Parcours ist die Gemeinde zuständig. Die Geräte stünden jederzeit zur Verfügung, jeder kann hingehen und trainieren, hielt Fischer fest. Zur Sprache kamen auch der Beachvolleyplatz ("soll erhalten bleiben") und der Basketballplatz ("kommt entweder weg oder man saniert ihn") erfuhren die Gemeinderäte auf entsprechende Fragen.

Seinem Gefühl, "zwanghaft nach einer Lösung zu suchen, wo die Geräte hinkommen", verlieh Andreas Otto (Pro Offenberg) Ausdruck. Er befürchtete, dass der Parcours nicht angenommen werde, weil man "über die Wiese laufen müsse" und er sprach sich für Ruhezeiten aus. Des Weiteren erinnerte er an eine frühere Anregung, "das ganze Gelände zu überplanen". Rathauschef Fischer hielt dagegen, dass das Areal eines der wenigen noch gemeindeeigenen Grundstücke ist. Deshalb solle der Großteil der Fläche nicht überbaut werden, sondern für künftige gemeindliche Entwicklungen erhalten bleiben.

– je

URL: http://www.pnp.de/region_und_lokal/paid_content/landkreis_deggendorf/deggendorf/2277292_Bewegungsparcours-wird-verlegt.html

Copyright © Passauer Neue Presse GmbH. Alle Inhalte von pnp.de sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterveröffentlichung, Vervielfältigung, Verbreitung auch in elektronischer Form, sowie eine Speicherung, die über die private Nutzung hinausgeht, ist ohne vorherige Zustimmung des Verlages nicht zulässig.